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Amis plaisanciers,

L'hiver est arrivé ….. et il est reparti ! 
Reviendra-t-il cette année ? Certainement mais on ne sait pas quand …...

ASSEMBLEE GENERALE 2024 

 Notre Assemblée Générale 2024 s'est donc tenue, comme prévu le 6 Janvier, dans une Salle 
François-Marie Lebrun pleine de plaisanciers qui comme nous veulent comprendre et suivre 
la vie du port. 
Nous avons même été un peu débordés par les émargements, les nouvelles inscriptions et ré-
inscriptions, et les sièges nécessaires pour tout le monde. 
Promis, l'année prochaine on prévoira des moyens plus importants pour vous recevoir.
En attendant nous avons enregistré 15 nouveaux adhérents, ce qui porte le nombre 
d’adhérents à 90. 

  C'est un moment important de la vie de l'association qui a mis en évidence la nécessité de 
rester groupés devant les agissement des gestionnaires du port.
Vous avez-vu dans le Compte Rendu que Monsieur Cadro, Maire de la Turballe nous a rendu
visite, ainsi que Monsieur Christophe Goumas, vice-pésident de la FNPP ( Fédération 
Nationale Pêche et Plaisance ), ainsi qu'Emmanuel Jahan qui est venu nous exprimer sa 
satisfaction d'avoir augmenté les bénéfices de LAN de plus de 60%.

 Au manque de discernement on peut ajouter le mépris de la démarche !!!

VIE DU PORT

 Madame Sylvie Lebec a enfin pris ses fonctions de directrice adjointe de la SAEML Loire 
Atlantique Pêche et Plaisance ( LAPP ), la gestionnaire du plateau technique. 
C'est elle qui a à gérer le dossier de l'élévateur de 40T.

Nous avons d'ores et déjà demandé un entretien pour aborder les deux dossier urgents : 
l'élévateur 40T et la tarification des prestations du plateau technique.

ELEVATEUR 40T.
 Il semble que la notion de ''faire simple pour faire vite'' n'est pas encore arrivée aux ''hautes 

instances'' qui gouvernent le port.
On se dirige donc tout droit vers un bricolage où une grue viendrait une fois par semaine 
sortir les bateaux pour caréner …. Autant vous dire qu'il y aura des ''bouchons'' et que de 
toute façon, les grands bateaux risquent d'en être exclus !

Aller caréner à ARZAL reste une solution mais, considérant qu'il y aura les bateaux de La 
Turballe, de Piriac, du Pouliguen et de Pornichet.... ça va être compliqué !



Bien entendu nous ne voulons pas de cette solution et le dirons aussi vite que possible à la 
directrice de LAPP . 

 Nous allons ouvrir une rubrique sur le site internet pour vous tenir au courant de l'évolution 
du problème !!!

BASSIN EXTERIEUR

  Nous vous le disons depuis deux mois, le bassin extérieur est très exposé à la houle, faisant 
des dégâts au niveau des bateaux mais aussi, au niveau des équipements portuaires.
Jeudi 25 Janvier, pas de vent, pratiquement pas de houle à l'extérieur mais les bateaux 
dandinaient au bout de leurs amarres. Deux nouveau catways ont cassé leurs attaches.

Nous venons de lancer une enquête sur ce bassin pour tenter de savoir quel est le 
niveau de satisfaction des plaisanciers dans ce bassin. Malheureusement le personnel du port
est passé enlever toutes les enveloppes que les plaisanciers n'avaient pas encore récupérées.
On veut nous empêcher de communiquer ? On va s'y prendre autrement !!!
 Résultats sur le site vers la mi-Février et dans la lettre de Février. 

REVISION DES BORNES

 Il y a pas mal de soucis avec les bornes et nous aimerions que vous nous disiez ce qu'il en 
est : Pas d'eau ou  eau non accessible ( comme sur le ponton F ),  pas d'électricité sur 
certaines autres ( ponton F aussi ), bornes mal placées ( ponton H et I ) ... etc.
Manifestement LAN a besoin qu'on lui fasse un état des bornes défectueuses à faire. 
Merci de nous informer de la forme suivante :

Borne : Ponton X Place Y Type de dysfonctionnement.

Nous transmettrons officiellement à LAN la liste des bornes et les travaux à faire et pourrons
faire un suivi des remises en état ou remplacements des bornes.

GROUPEMENT D'ASSOCIATIONS

✔ Vous le savez, nous préparons avec les autres associations d'usagers de Loire Atlantique, 
donc les associations des ports gérées par le Syndicat Mixte et LAN, une manière d'être 
entendus, considérés et qu'on cesse de venir se servir directement dans nos poches .
Certaines de ces initiatives verront le jour prochainement.
A suivre !
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Chers amis, par moments ça sent le printemps, dans le jardin mais aussi au port.
Il y en a qui ont commencé à préparer leur monture pour des petites sorties dès que le

soleil se montre. 
Si si, j'en connais même qui naviguent déjà.

Profitons ! Bonnes navigations.

 up.laturballe@gmail.com

       https://www.up-la-turballe.com
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